

Jeudi 15 mars 2018

Passons au vert à Rosendaël !
Lancement de la nouvelle
Fabrique d'initiatives locales
Samedi 17 mars de 14 h à 18 h
Mairie de Rosendaël

Véritable poumon vert de Dunkerque, Rosendaël a choisi de s'engager dans une démarche de développement durable concernant tous les aspects de la vie quotidienne et ce pour toutes les générations.

Ludique, conviviale et pleine de surprises (notamment une tombola gratuite où l'on gagne à tous les coups), cette rencontre pas comme les autres est organisée pour rassembler toutes les idées et les énergies qui permettront de mieux vivre ensemble dans le quartier.

Ce rendez-vous sera l'occasion pour les habitants de s'informer mais aussi de s'engager. Des animations pour les enfants feront également partie du programme des réjouissances.

Entrée libre.

Contact presse

Aurélie Lemaire, attachée de presse
Direction de la Communication
Tél. 03 28 26 26 51

aurelie.lemaire@ville-dunkerque.fr

Ville de Dunkerque

